

IWO

Berprestasi, AKBP Lilik Ardiansyah Berikan Penghargaan Ke Dua Anggota Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Aug 5, 2024 - 12:42



PURWAKARTA - Dua personel berprestasi dan mengharumkan nama baik Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat mendapatkan penghargaan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah.

Penyerahan penghargaan tersebut diserahkan langsung Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah saat apel pagi, Pada Senin, 5 Agustus 2024.

Kedua personil tersebut yakni Bripda Cecep Apriansyah, personel Bagian Logistik Polres Purwakarta yang berprestasi sebagai operator sakti aset BMN dengan kinerja terbaik tahun 2024 tingkat satwil Polda Jawa Barat.

Kemudian, Bripda Tauhid Nugraha personel Sat Samapta Polres Purwakarta yang berhasil meraih Medali Emas dalam kategori under 21 kumite-55 Kg putra pada Kejuaraan Karate STKIP Pasundan Open Tournament Se-Bandung raya di Cimahi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengaku bangga dan bahagia atas pencapaian gemilang dari Kedua personelnya itu.

Menurut Lilik, prestasi seperti ini tidak bisa diperoleh dengan mudah, melainkan memerlukan usaha, latihan, dan kegigihan yang luar biasa.

"Untuk itu penghargaan ini tidak hanya menjadi kesempatan untuk memamerkan kemampuan, tetapi juga menjadi motivasi yang mendorong peningkatan kinerja mereka di masa depan serta untuk memicu semangat anggota lainnya," ungkap Kapolres, Pada Senin, 5 Agustus 2024.

Lilik menyebut, Prestasi kedua personel Polres Purwakarta ini bukan hanya sebagai kebanggaan bagi mereka sendiri, tetapi juga menjadi inspirasi bagi seluruh anggota kepolisian dan masyarakat Purwakarta.

Kapolres juga terima kasih kepada anggotanya, yang telah memberikan kontribusi yang baik kepada institusi Polri khususnya di Polres Purwakarta. Kiranya hal tersebut dapat memicu motivasi kepada personel lainnya untuk tetap profesional dalam melaksanakan tugas.

"Mereka telah membuktikan bahwa dengan kerja keras dan tekad yang kuat, segala hal mungkin tercapai. Semoga ini menjadi motivasi bagi anggota yang lain untuk meningkatkan kinerja dan prestasi khususnya dalam memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat sehingga Polri makin dicintai oleh masyarakat," ujar AKBP Lilik.